

Engagement de Mme Kathrine Maleq en qualité de responsable de formation

Mme Kathrine Maleq, forte d'un master en *éducation interculturelle et comparée* délivré par l'Université de Fribourg, a poursuivi ses études et va obtenir un doctorat en *sciences de l'éducation* à l'Université de Genève (soutenance en février 2023). Le titre de son doctorat démontre un fort ancrage dans le champ de l'éducation de l'enfance : « La coéducation à l'épreuve de l'interculturel : quelles collaborations entre parents migrants et professionnels dans des institutions de la petite enfance genevoises ? ».



Mme Kathrine Maleq a une expérience dans le champ de l'enfance au travers de différents engagements dans ce secteur, ayant notamment été elle-même éducatrice de l'enfance dans une structure lausannoise.

Parallèlement, engagée dans le bachelor en sciences de l'éducation, Mme Kathrine Maleq témoigne d'une solide expérience d'accompagnement de groupes en formation. Elle bénéficie en outre d'une expérience à l'**esede**, en qualité de chargée de cours dans l'unité « Migration et interculturelité ».

Lors du processus de recrutement, Mme Kathrine Maleq a su mettre en exergue ses solides connaissances scientifiques, doublées d'une pédagogie active promue à l'**esede** et d'une réelle connaissance des enjeux du terrain. Ainsi, dans l'activité de formation à laquelle elle s'est prêtée devant la commission de recrutement, elle a su définir des objectifs clairs, articulés à un contenu scientifique ancré dans la réalité de l'accueil de jour de l'enfance.

Au terme de ce processus de recrutement exigeant, l'**esede** aura donc le très grand plaisir d'accueillir Mme Kathrine Maleq, dès le 1er mars 2023, en qualité de responsable de formation à 80%.

Gilles Lugin – 30 novembre 2022